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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.11.2023 öffentlich 

 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und 

Verkehr 

16.01.2024 öffentlich 

   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Großinvestition des DB-Konzerns in der ICE-City-Ost ist eine große Chance für Erfurt. Der 

ambitionierte Zeitplan sowie die noch fehlende Erschließung stellen jedoch Herausforderungen 

dar. 

 

Ich bitte daher um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Welche verbindlichen Vereinbarungen wurden bereits zwischen Stadt und Land bezüglich 

der Erschließungsarbeiten in der ICE-City-Ost getroffen und wann werden diese dem 

Stadtrat vorgelegt? 

2. Hat das Land bereits gegenüber der Stadt eine (Teil-)Finanzierung schriftlich zugesagt – 

welche in der vom Stadtrat bestätigten Vereinbarung bereits prozentual vorgesehen war? 

3. Welche weiteren Schritte sind in welchem Zeitfenster seitens der Stadt zur Realisierung 

der Investition des DB-Konzerns als nächste zu unternehmen? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

01.11.2023, gez. i. A. xxxx 

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Fraktion CDU, Herr Kordon 
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